



Aktive des DRK Gebhardshain: Gut ausgebildete Kräfte in neuen Räumen

Der DRK-Ortsverein Gebhardshain hat mittlerweile sein Domizil in Elkenroth in das neue Dienstgebäude an der Naurother Straße verlegt, obwohl die Einweihung mit einem „Tag der offenen Tür“ gemeinsam mit der Feuerwehr erst am 1. Mai geplant ist. Damit gehören nun die beengten Verhältnisse im alten Gerätehaus in der Ortsmitte der Vergangenheit an. In den neuen Sanitäts- und Gruppenräumen traf sich am Montagabend die DRK-Bereitschaft Elkenroth erstmals zur Jahresschulung am Defibrillator. Das

2001 angeschaffte „AED-Gerät“ konnte im Echtbetrieb bereits zweimal erfolgreich eingesetzt werden. Ausbildungsbeauftragter Jörg Gerharz vom DRK-Kreisverband (rechts im Bild) zeigte sich erfreut über den beachtlichen Ausbildungsstand der Aktiven. Mit dem Neubeginn an der Naurother Straße würde sich das DRK auch über eine Verstärkung des rund 20-köpfigen Teams freuen. Wer Interesse hat mitzumachen, ist montags ab 20 Uhr zu den Dienststunden in Elkenroth willkommen. ■ Foto: Joachim Weger